



## Juan De Jesús "Debemos defender la soberanía y la democracia con coherencia y trabajo", afirmó el intendente de La Costa



## Mar del Tuyú celebrará su 80° aniversario con un gran acto oficial y festejo comunitario



## Más de 800 deportistas participarán de un Torneo Nacional de Gimnasia Artística en La Costa



## Villa Clelia se une por Emma: festival solidario para costear una prótesis de 42 millones de pesos



# Villa Clelia se une por Emma: festival solidario para costear una prótesis de 42 millones de pesos

FARONOTICAS. Emma tiene 3 años y vive en Mar de Ajó. Padece neurofibromatosis y necesita una cirugía urgente en el Hospital Garrahan. Su familia impulsa una colecta y un festival solidario el sábado 15 de noviembre en el Club Defensores de Villa Clelia, con música en vivo y actividades para toda la comunidad.

La comunidad de Villa Clelia se prepara para acompañar a Emma, una niña de 3 años de Mar de Ajó que padece neurofibromatosis, una enfermedad poco frecuente que le afectó la columna vertebral. Los médicos del Hospital Garrahan, donde será intervenida, indicaron que necesita una prótesis especial cuyo costo supera los 42 millones de pesos, una suma imposible de afrontar por su familia sin ayuda.

Ante esta situación, vecinos, artistas y comerciantes del Partido de La Costa se unieron para organizar un festival solidario, que se realizará el sábado 15 de noviembre en el Club Defensores de Villa Clelia. Desde el mediodía hasta la medianoche, habrá bandas en vivo, shows, buffet y distintas actividades recreativas.

El valor de la entrada general será de \$2.000, y todo lo recaudado se destinará íntegramente a cubrir los costos de la operación y la prótesis. Entre los artistas confirmados se destacan Barrios Lejanos, Vieja Escuela (acústico) y otros músicos locales, que se suman de manera desinteresada a esta causa. "Cada aporte, cada entrada, cada gesto cuenta. Emma



necesita esta prótesis para poder seguir adelante, y entre todos podemos lograrlo", expresaron sus familiares y allegados en redes sociales.

Para quienes no puedan asistir pero deseen colaborar, continúa activa la colecta solidaria. Las donaciones pueden realizarse al alias: TODOS.POREMMA (a nombre de

Luciana Flores) o comunicándose al 2257 509271.

Desde el corazón de la comunidad costera, Villa Clelia se prepara para vivir una jornada de solidaridad, música y esperanza, con un único objetivo: ayudar a que Emma tenga la oportunidad de una mejor calidad de vida.

# Cumple Fiesta: una propuesta para celebrar los cumpleaños de las infancias en los CAPS

El programa Cumple Fiesta sigue acompañando a las familias del Partido de La Costa con una propuesta pensada para que niñas y niños puedan festejar su cumpleaños de manera gratuita y comunitaria en los Centros de Atención Primaria de la Salud (CAPS).

Este sábado 25 de octubre, de 14.00 a 17.00, se realizarán dos celebraciones simultáneas:

Nueva Atlantis – CAPS Nueva Atlantis (Roldán y Olmos)  
Costa Azul – CAPS Costa Azul (Moreno y Catamarca)

Durante la jornada habrá juegos, música, animación, globología y sorpresas, para que los chicos y chicas disfruten una tarde inolvidable junto a sus familias y la comunidad.

La actividad es organizada por la Secretaría de Desarrollo Humano, Cultura y Comunidad, a través de la Dirección General de Inclusión Juvenil y la Dirección de Centros Comunitarios, reafirmando el compromiso de

la gestión local con el bienestar, la recreación y los derechos de la niñez.



**Atlántica Video Cable S. A.**



TV  
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa  
(02245) 49-2135

General Lavalle  
(02252) 49-1313

Las Toninas  
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú  
(02257) 15 580454

Costa del Este  
(02246) 43-5420

[www.avcsa.com.ar](http://www.avcsa.com.ar)

[info@avcdigital.com.ar](mailto:info@avcdigital.com.ar)

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

# Más de 800 deportistas participarán de un Torneo Nacional de Gimnasia Artística en La Costa



Del jueves 23 al sábado 25 se llevará a cabo un Torneo Nacional de Gimnasia Artística en el Partido de La Costa. El evento tendrá lugar en el Polideportivo Municipal de Villa Clelia, ubicado en Estanislao del Campo y Ramos Mejía.

Se trata de una competencia femenina de nivel 3, en la cual participarán más de 800 gimnastas procedentes de 20 provincias. A este número de participantes hay que sumar la

presencia de entrenadores y entrenadoras, juezas y familiares de las atletas, generando un importante movimiento turístico en la zona sur del distrito.

La competición se pondrá en marcha el jueves a las 8.00 y se extenderá en esa primera jornada hasta las 19.30 con las categorías Preinfantil e Infantil. A las 20.45, en tanto, se llevará a cabo la apertura oficial con el desfile de las delegacio-

nes y la actuación del Ballet Internacional de La Costa.

El viernes de 9.00 a 20.00 será el turno de las categorías Mini y Juvenil, mientras que el sábado de 9.00 a 14.00 competirán las gimnastas mayores. Cabe destacar que todas las actividades de este Torneo Nacional de Gimnasia Artística se desarrollarán con entrada libre y gratuita. Con esta propuesta, La Costa ratifica su posicionamiento como sede de eventos durante todo el año.



# pionero

PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

**PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES**



**2246 509820**

## COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE MAR DEL TUYÚ LTDA.

**CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL**

**Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067**

**Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs**

# “Conjunción en el cielo”: Nueva propuesta de Astroturismo en General Lavalle

La Dirección de Turismo de la Municipalidad de General Lavalle invita a toda la familia a disfrutar de una nueva experiencia de Astroturismo con la actividad “Conjunción en el cielo”.

Esta propuesta combina naturaleza, ciencia y contemplación del cielo nocturno, permitiendo descubrir uno de los fenómenos astronómicos más fascinantes: la alineación aparente entre dos o más cuerpos celestes, donde planetas, la Luna y estrellas parecen acercarse en el firmamento.

El Astroturismo es una forma de turismo sustentable que promueve la conexión con el entorno natural y la observación del cielo, especialmente en localidades con baja contaminación lumínica como General Lavalle.

La actividad se realizará el sábado 25 de octubre a las 19:00 horas, con punto de encuentro en el logo de General Lavalle en el Puerto de la Ría Ajó. La inscripción es gratuita y los cupos son limitados, a través del WhatsApp 02257 580966.

## Avistan un elefante marino en la playa de Mar del Tuyú

FARONOTICIAS. Una hembra de elefante marino del sur apareció descansando en la costa de Mar del Tuyú. Personal de Rescate Fauna Silvestre estableció un perímetro para su protección y pidió a los vecinos mantener distancia y no intervenir, ya que el animal atraviesa un período natural de descanso.

Una hembra de elefante marino del sur (*Mirounga leonina*) fue avistada descansando en la playa de Mar del Tuyú, donde un equipo de Rescate Fauna Silvestre montó un perímetro de protección para resguardar al ejemplar y evitar que sea molestado por transeúntes o mascotas.

Desde la organización solicitaron a quienes se acerquen a la zona respetar el espacio delimitado, no acercarse, mantener alejados a los animales domésticos y no mojar al elefante marino, ya que se encuentra en un período natural de descanso.

El ejemplar está siendo cuidado y monitoreado por personal especializado, que recordó la importancia de mantener la distancia para prevenir el estrés y no alterar su comportamiento natural.

Los elefantes marinos del sur suelen arribar ocasionalmente a las playas bonaerenses durante sus desplazamientos y descansos estacionales. Aunque su presencia despierta curiosidad, los especialistas insisten en que lo mejor que puede hacer la comunidad es observarlos a distancia y permitirles descansar tranquilos.

**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

**PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES**



**2246 509820**



**pionerodiario@gmail.com**



**pionero.diario**

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.**

**COSYC LAS TONINAS LTDA**  
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:  
info@cosyclastoninasltda.com.ar



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067  
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

## “Debemos defender la soberanía y la democracia con coherencia y trabajo”, afirmó el intendente de La Costa



FARONOTICIAS. Juan de Jesús habló en Radio La Costa sobre la situación política, económica y social del país, la nueva modalidad electoral, la intervención de Estados Unidos en la economía argentina, y los desafíos locales en turismo, obras públicas y desarrollo. “Hoy más que nunca debemos respetar las instituciones y hacer que la voz del pueblo sea escuchada”, remarcó.

En una extensa entrevista brindada este martes a Radio La Costa, el intendente del Partido de La Costa, Juan de Jesús, analizó el panorama político y económico del país, destacando la importancia de la participación ciudadana y la defensa de las instituciones democráticas.

Al referirse al contexto electoral, sostuvo que “con mucha tranquilidad y poco clima electoral, como suele pasar en las elecciones de medio término, se ha tratado de menguar el fervor de la militancia”, aunque subrayó que “tiene la trascendencia del sistema democrático, con el cual tenemos que cumplir con todas sus cuestiones”. También señaló que el nuevo sistema de boleta única genera dudas en la población, pero remarcó que “no deja de ser trascendente porque respeta la división de poderes”.

El jefe comunal advirtió sobre una “supremacía del Poder Ejecutivo sobre el Legislativo y el Judicial”, lo que, según él, “genera una distorsión del funcionamiento institucional del país”. En ese sentido, mencionó el reciente conflicto por las leyes vinculadas al Hospital Garrahan y las universidades: “El Congreso las aprobó, pero el gobierno ha dicho que no las va a cumplir. Esto genera confusión, por eso es importante que los legisladores sean coherentes con lo que hablan con su gente y representen a los ciudadanos sin influencias externas”.

En el plano económico, fue contundente: “La economía está estancada y cada vez hay más endeudamiento. Hemos alquilado el manejo del Ministerio de Economía al Tesoro de Estados Unidos”. Consideró que esta situación “deja de ser una cuestión de soberanía, porque más que un salvataje, es una intervención directa en el Estado argentino”.

Consultado sobre las declaraciones de Donald Trump, quien afirmó que “Argentina se está muriendo”, el intendente De Jesús respondió: “Es una agresión innecesaria e hiriente. Argentina no se está muriendo de hambre. Tenemos riquezas naturales, somos uno de los 10 países más grandes del mundo y, sin embargo, muchos argentinos fueron llevados a no poder trabajar”. Añadió que “este año se evadieron 449 mil millones de dólares fuera del país” y cuestionó: “¿Por qué no dejaron ese dinero acá para mover la economía?”.

También apuntó contra las reformas estructurales impulsadas en los últimos tiempos: “Se han hecho más de 980 cambios de leyes, principalmente para beneficiar al capital financiero. No hay impuestos a los bancos ni a los evasores. Ahí deberíamos recuperar recursos para reinvertir en distribución y enfrentar los desafíos del mundo”.

Desde una mirada geopolítica, advirtió que “Estados Unidos busca hegemonía en América del Sur, mientras China emerge con organización y planificación”. En ese sentido, pidió “plantear con inteligencia cómo defender nuestros intereses sin subordinación” y subrayó la importancia de “mantener la soberanía, fortalecer las universidades, los hospitales, el trabajo y la ciencia, que hoy están siendo descuidados”.

En el plano local, Juan de Jesús se refirió a la situación económica de La Costa y a la próxima temporada de verano: “Nuestra principal industria es el turismo. La construcción perdió más del 70% de las inversiones y muchos trabajadores están con changas. Para tener una buena temporada necesitamos una economía nacional que genere riqueza y distribución”. Anunció que el 15 de noviembre se lanzará la temporada turística con “un programa cultural, artístico y deportivo” y destacó que “ya ingresan los guardavidas a las playas” y que “se trabajaron precios acordados con emprendedores turísticos para garantizar accesibilidad”.

Sobre las obras públicas, informó que “se están realizando trabajos de defensa costera entre la 30 y la 27 en Santa Teresita, y continúan los arrecifes artificiales en La Tonina”. Señaló que “la obra estará terminada para el 15 de noviembre” y lamentó que “la suspensión de obra pública nacional afecta al desarrollo económico y comunitario”.

Por último, detalló la situación del edificio derrumbado en la Costanera: “Ya fue demolido a costo de la municipalidad, con una inversión de 210 millones de pesos. Ahora se está embelleciendo la zona sin permitir negocios privados”. Además, adelantó que “se continúa con el centro cultural y universitario para reforzar las oportunidades educativas locales”.

Con un tono crítico pero esperanzado, el intendente concluyó: “Debemos respetar la institucionalidad y trabajar por quienes más lo necesitan. Argentina tiene con qué salir adelante, pero hay que hacerlo con soberanía, coherencia y compromiso democrático”.

# General Lavalle impulsa el turismo de naturaleza con paseos náuticos



General Lavalle dio un nuevo paso en el desarrollo del turismo de naturaleza con la realización de la primera salida náutica desde el muelle recientemente habilitado en el Parque Nacional Campos del Tuyú.

La actividad contó con la participación de prestadores náuticos y guías locales, quienes pusieron a prueba recorridos, tiempos y protocolos de seguridad, asegurando experiencias de calidad y seguras para futuros visitantes.

Esta primera experiencia marca un avance importante para el turismo de naturaleza en la región, ofreciendo nuevas oportunidades para disfrutar de la biodiversidad del estuario del Río Ajó y sus alrededores.

Desde la Dirección de Turismo municipal se destacó el trabajo conjunto con el Parque Nacional y los prestadores locales para concretar este paso, que permitirá ofrecer paseos náuticos organizados dentro del área protegida.

Para más información sobre prestadores y guías, los interesados pueden comunicarse con la Dirección de Turismo de General Lavalle al (2257) 580966.



## El 2° Congreso de Docentes Rurales fue declarado de interés público y municipal

El 2° Congreso de Docentes Rurales, que se realizará los días 30 y 31 de este mes, fue declarado de interés público y municipal.

El encuentro reunirá a educadores, directivos y referentes de distintos puntos de la región para compartir experiencias, reflexionar sobre los desafíos de la educación rural y fortalecer el trabajo conjunto entre instituciones.

2° CONGRESO DE

DOCENTES RURALES

DE GENERAL LAVALLE

# Costa Coral: llega la novena edición del Encuentro Coral más esperado de la región



Del viernes 31 de octubre al domingo 2 de noviembre de 2025, el Partido de La Costa será sede de la novena edición de Costa Coral, el tradicional Encuentro Nacional de Coros que reúne a agrupaciones corales de todo el país. Durante tres jornadas, los coros compartirán conciertos, actividades recreativas y espacios de intercambio en un entorno natural frente al mar. Todos los conciertos son de entrada libre y gratuita.

La programación 2025 incluye:

Viernes 31 de octubre: Concierto de Apertura en el Teatro Ocean de Mar de Ajó.

Sábado 1 de noviembre: Encuentro coral central en el Teatro Auditorio de San Bernardo del Tuyú, con la participación de todas las agrupaciones invitadas.

Domingo 2 de noviembre: Jornada de cierre con una cantata coral y almuerzo de camaradería en el Campo Recreativo de la Asociación de Fomento de San Bernardo, en La Lucila del Mar.

El evento, de carácter no competitivo y declarado de Interés Cultural por la Municipalidad de La Costa, promueve la música coral como puente entre comunida-

des, generaciones y culturas, fomentando la amistad y la celebración colectiva.

Costa Coral nació en 2012 como iniciativa independiente de Tristán de Villalobos y Daniel Vallejo, músicos y gestores con amplia trayectoria en el movimiento coral argentino. Desde entonces, el encuentro ha crecido hasta consolidarse como un espacio único que trasciende lo artístico para convertirse en una experiencia de comunidad. Según sus organizadores: "Costa Coral es mucho más que un festival: es un espacio donde la música une a personas de todo el país, donde se canta, se ríe y se celebra la amistad".

Además de su valor cultural, el encuentro genera un impacto positivo en la economía regional, ya que la llegada de delegaciones de provincias como Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos y Mendoza dinamiza el turismo durante el fin de semana largo, beneficiando a hoteles, restaurantes y servicios locales. Los participantes también aprovechan para conocer las playas, la gastronomía y la hospitalidad de la costa atlántica.

Para más información o coordinación de entrevistas, se puede contactar a los organizadores por correo electrónico a [encuentrocostacoral@gmail.com](mailto:encuentrocostacoral@gmail.com) o por teléfono a Tristán de Villalobos (11 3027 0512) y Daniel Vallejo (11 4068 7136).

Encuentro Nacional de Coros que reúne a agrupaciones corales de todo el país. Durante tres jornadas, los coros compartirán conciertos, actividades recreativas y espacios de intercambio en un entorno natural frente al mar. Todos los conciertos son de entrada libre y gratuita.



OFICINA DE GESTIÓN DE  
**RECLAMOS**  
**0800 999 8324**



# Mar del Tuyú celebrará su 80° aniversario con un gran acto oficial y festejo comunitario



El viernes 24 de octubre de 2025, desde las 10.00 de la mañana, Mar del Tuyú vivirá una jornada histórica para celebrar sus 80 años de vida en el Muelle, sobre Av. Costanera entre calles 74 y 76. A las 10.15 está previsto el tradicional desfile cívico-institucional, con la participación de instituciones locales

en homenaje a la historia y al crecimiento de Mar del Tuyú. Durante el acto se entonará el Himno Nacional Argentino y se compartirá un emotivo homenaje a los pioneros, con la colocación de plantines en los maceteros que llevan grabados los nombres de quienes forjaron los primeros pasos de la localidad.

El momento central continuará con el corte de la torta aniversario, compartiendo junto a la comunidad la alegría de estas ocho décadas de historia, trabajo y unión costera.

El acto protocolar contará con la presencia del intendente municipal Dr. Juan de Jesús, autoridades locales, concejales, delegaciones institucionales y fuerzas vivas de la comunidad.

El cierre será una gran celebración comunitaria, con artistas en vivo, paseo gastronómico y artesanal, inflables, juegos familiares y más propuestas para toda la comunidad, invitando a vecinos y visitantes a ser parte de un aniversario inolvidable para Mar del Tuyú.

En caso de lluvia, las actividades se reprogramarán para el lunes 27 de octubre.



**EDICTO**  
El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Gladis HOLC.  
General Lavalle, 12 de septiembre de 2025. LOPEZ Juan Manuel AUXILIAR LETRADO

**EDICTO**  
El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Josefa CASCO.  
General Lavalle, 18 de Marzo de 2025.- Lopez Juan Manuel. Auxiliar Letrado

**RUTA 11 KM. 323  
GRAL. LAVALLE  
02246- 434150**

PIANTA  
Ruta 11 km. 323  
C/ta. Lavalle  
(02246) 462738  
(02246) 434150